## "Das Gebäude ist einfach am Ende"

Funktionsanlage an den Sportflächen im Hofgarten muss abgerissen werden – Ersatzneubau als Container-Lösung geplant

ANSBACH (fsw) – Marode und nicht mehr nutzbar: So beschrieb Hochbauamtsleiter Dr. Frank Simons den Zustand des Funktionsgebäudes an der Sportanlage im Hof-

garten. Deshalb soll der Bau abgerissen und durch eine Container-Anlage ersetzt werden. Der Bauausschuss des Stadtrates stimmte dem Vorhaben einstimmig zu.

"Das Gebäude ist einfach am Ende", fasste Dr. Simons mit Blick auf den Bestand zusammen. Der Ersatzneubau soll deshalb im Rahmen der aktuell laufenden und fast abgeschlossenen Sanierung der Sportflächen stattfinden.

Die geschätzten Kosten liegen nach den Worten des Hochbauamtsleiters bei rund 145 000 Euro. Allein 80 000 Euro veranschlagt er für den Abriss des Bestandes – "weil wir mit Altlasten rechnen". Angesichts der zeitlich begrenzten Nutzungsmöglichkeit von 25 Jahren – das Grundstück gehört dem Freistaat – ist als Ersatz eine Container-Lösung vorgesehen. Enthalten sind ein Lager für Sportgeräte, ein Sanitätsraum sowie eine Unisex-Toilette. Die Nutzung soll ausschließlich dem Schulsport vorbehalten sein.

Die Begründung dafür findet sich in der Sitzungsunterlage für die Stadträte. Darin heißt es: "Da die benachbarte öffentliche Toilette am Bahnhofsplatz und auf der Inselwiese (Ostseite Theater) erneuert beziehungsweise ertüchtigt werden, besteht seitens der Stadt Ansbach kein weiterer Bedarf an öffentlichen Toiletten im Hofgarten."

Der Ersatzneubau wird in die Fördermaßnahme "Generalsanierung Freisportanlagen für das Platen-Gymnasium" eingebettet. Der Abriss ist noch für dieses Jahr geplant, die Neuerrichtung für 2022.



Container sollen den Bestand im Hofgarten ersetzen. Um das Ganze aufzuhübschen, ist vorgesehen, standorttypische Gehölze rund um die neue Anlage zu pflanzen.